



元気よく かしこく 仲よく たくましく

たんぽぽ

宇都宮市立国本西小学校

第1学年だより

12月号

今年もあと1か月となりました。子供たちと毎日を大切に過ごせるようにしていきます。

12月6日（土）は宇都宮市一斉土曜授業の日で、本校では、校内持久走大会を行います。子供たちは最後まであきらめずに完走できるよう、本番に向けて練習をしています。ご家庭でも健康管理に十分気を付け、励ましの言葉をかけていただければと思います。

【教育相談】

第2回教育相談を行いました。個別に担任とゆっくりと話す時間を設け、お子様の成長や努力を応援したり、学習や友達関係などについての思いを共有したりしました。悩みがあった場合は、必要に応じて全職員できめ細かく把握し、援助していきます。

校外学習 ろまんちっく村

秋を探しに行きました。落ち葉を踏んで音を楽しんだり、落ち葉やどんぐりを拾ったりしました。



全校遠足 自然の家 みかも

「焚き火サバイバル」や「大谷石の絵付け」を体験し、楽しい一日を過ごしました。



子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

[国本西小ホームページ](#)

